



CasaNoé

Coopérative d'habitant·e·s

ANNONCE : Recherche une famille pour un logement T5

CasaNoé, à Fay-de-Bretagne (44), attend une famille pour un T5 disponible

CasaNoé est une coopérative d'habitant·e·s, un lieu, un projet, une équipe qui réhabilite un bâtiment pour que chacun·e trouve son habitation et des espaces partagés.

Fay-de-Bretagne est situé dans une campagne vallonnée et bocagère, à moins d'une demi-heure de Nantes (environ 30 à 35 km), et à 35 minutes (37 km) de Saint-Nazaire.

Neuf adultes, six enfants et deux adolescents sont prêts à accueillir un dernier foyer dans un logement prévu pour une famille avec enfants (4 chambres).

Les travaux de rénovation sont en cours, les logements devraient être livrés au cours de l'hiver 2022-2023.

Petite précision, le logement est conventionné PLS, et s'adresse donc à un foyer sous le plafond de ressources:

<https://www.anil.org/aj-plafond-pls-2021/>

Faites-nous part de vos questions à bonjour@casanoe.cool

Pour en savoir plus sur le projet : www.casanoe.cool

